

塚 口

平成23年度

5

学校教育目標
 集団の中で自らを律し
 目標の実現に向け努力し
 自らを高め続けようとする姿勢の育成

第64回 体育大会 -6月9日(木) -

第64回体育大会を6月9日に開催しました。雨により、計画通りの練習ができないこともありましたが、当日の生徒の動きは、そのハンをまったく感じさせないものでした。

昨年からはじめた校旗・生徒会旗掲揚の時の校歌斉唱でも生徒みんなの「よしやるぞ!」という気持ちが伝わってくるようでした。

また、今年は、新たな内容として、3年生男女による「組体操」を取り入れ、テーマの「ADVANCE」のとおりに、昨年より一歩進んだ体育大会であったと思います。練習では、なかなかできなかったピラミッドも見事に完成させることができました。

保護者や地域の方は、息を合わせ、そして、重さに耐えながら、痛みに耐えながら、「絶対に完成させるんだ」という気力を最後まで切らすことなく、演技に取り組んだ生徒の姿に感動させられたのではないのでしょうか。

うまくいかなかった部分は、来年の3年生が頑張ってくれるものと思います。本当に、いい演技でした。今年の3年生が、新しい一歩をしっかりと残してくれました。

尼崎市教育委員会 加藤指導主事をはじめ、保護者や地域の方など、たくさんの方に來校いただきあたたかいご声援を送っていただきました。

ありがとうございました。

また、近隣の皆様には、練習時からマイク音や音楽等で、大変ご迷惑をおかけしました。ご協力ありがとうございました。今後ともご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

【保護者の感想より】

前進 ~ ADVANCE ~ 体育大会成績

	1年	2年	3年
優勝	1組	3組	3組
2位	3組	2組	1組
3位	2組	5組	4組



僕は高いところが苦手だけど練習で克服することができた。土台の人は暑い、足が痛いなど、本当によく頑張ってくれた。僕は上にばかり乗っていたので、土台の人の気持はわからないけど土台の人に感謝しなければいけないと思う。

練習でおられることもあったけど、本番しっかりとできて良かった。組体操ではみんな弱音をはくことがあるけど自分の事ばかり考えるのではなく、もっとしんどい人がいっぱいいるという事を頭に入れたいと学んだ。

絆が深まった体育大会だと思います。特に、組体操ではみんなの成功させようという気持ちが一つになって大成功でした。自分のクラスを応援するときもみんな喉をからして応援していた。より絆が深まったと思いました。組体操を次の3年生へと未来につなげていきたい。



<後輩に託す>
 組体操は土台の人もしんどいだろうけど、上の人もとても怖く乗りづらいなど、様々なことを我慢しなければいけないので、お互いに頑張っていて、それぞれのことを思いやって練習していけばいいものになるんじゃないかと思う。来年の体育大会でも組体操を続けてほしい。

【3年生のクラス旗紹介】



競技の出場者も、皆、精一杯取り組んでいたし、委員の生徒たちも暑い中、頑張っていて仕事をしていました。
 ・どの学年もまじめに取り組み、行進もきれいでした。楽しんで演技する子ども達を見て充実した学校生活を送っているんだなと感じることができました。
 ・3年生のクラス旗が保護者席から見えず、少し残念でした。
 ・さらに練習が必要かもしれませんが、ダンスも見たいなと思いました。
 ・肩が痛い・足が痛い・しんどいと言いつつ、目標を達成することに前向きになっていたのが以外でした。生徒さん皆さんが輝いてました。

・退場門付近に保護者が見学していて、通路の妨げになっていた。マイクでも注意をされていましたが・・・
 ・1年生の学年演技「お猿のかごや」はユーモアがあった楽しい演技でした。
 ・敬老席を西側に移した方がいいのではないのでしょうか？
 ・クラブ行進のパフォーマンス、3年生の組体操など今までになかった事に挑戦している姿に感動しました。来年も楽しみにしています。
 ・少ない練習時間でよく頑張った。ピラミッドが歩きだした時は、本当にびっくりしました。よくやったと思います。